

Colombia confirma tres muertes por zika



La Habana, 5 feb (RHC) El colombiano Instituto Nacional de Salud (INS) notificó este viernes la muerte de tres pacientes infectados con zika tras padecer el síndrome neurológico de Guillain-Barré (SGB), anunció la revista Semana.

La directora de esa institución Martha Lucía Ospina declaró al semanario que pueden aparecer más casos y que el padecimiento puede ser letal, aunque la mortalidad no es muy alta.

La experta también añadió que investigadores colombianos estudian la causa de otras seis muertes.

De acuerdo con el último boletín epidemiológico del INS, hasta la tercera semana de enero había 20 mil 297 personas contagiadas con zika en el país, dos mil 116 de ellas embarazadas.

Colombia está preocupada por el vínculo de esa fiebre, cuyos síntomas son similares a los del dengue, con el Síndrome Guillain-Barré, afección del sistema inmunitario que puede provocar parálisis, comentó el ministro de salud, Alejandro Gaviria.

Los especialistas sospechan que hay un nexo entre el zika y el aumento de casos de SGB, así como de microcefalia en los fetos, pero aún no han determinado una posible relación causal.

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/83401-colombia-confirma-tres-muertes-por-zika>



Radio Habana Cuba